

CULTURA | Exposiciones

Una exposición muestra la evolución en los últimos veinte años de las políticas de igualdad en la provincia

Actividad organizada dentro de los actos conmemorativos del Día Internacional de la Mujer

Antonio J. Sobrados Pareja

Sábado 19 de febrero de 2011 - 09:27



Incluida dentro de los actos conmemorativos del Día Internacional de la Mujer, las Carnicerías Reales acogen desde este viernes y hasta el próximo 2 de marzo la exposición “20 años de políticas de Igualdad”, desarrollada por la Diputación de Córdoba, a través de la Fundación Botí.

A través de distintos apartados, la muestra ofrece al visitante la situación de la mujer en distintos contextos, haciendo reflexionar sobre los avances logrados durante las dos últimas décadas, así como de los retos que quedan entre hombres y mujeres.

La exposición muestra mediante paneles y diferentes composiciones la situación de la mujer en campos como las leyes, educación, vida laboral, la política, la publicidad, la violencia de género o los derechos sociales, entre

otros.